
 

 

 

 

 

 

 

バルーンが届けてくれた、人の温かさ 

 ５月２１日の運動会終了後、創立１５０周年記念事業で地域の皆様と一緒にバル

ーンリリースを行いました。その３日後にバルーンを拾った方から学校にお手紙が

届きました。そのお手紙の内容から、バルーンは２１日のお昼頃には１００ｋｍ離れ

た茨城県霞ケ浦付近に飛んで行ったことがわかりました。その後も６通のお手紙が

届きました。子どもたちには６月の講話朝会でお手紙が届いたことを伝えると、「う

わぁ～」という喜びの声と同時に目をキラキラさせながら、子どもたちの表情がとて

も輝いていました。そのお手紙を何通か子どもたちに読んで聞かせ、感想を聞いてみ

ました。 

「手紙が届くとは思っていなかったので、とてもうれしい！」 

「手紙には、温かいやさしい言葉が書かれていて良かった！」 

「自分のメッセージが相手に伝わり、つながることができたことがとてもうれし

い！」 

という感想を発表してくれました。頂いたお手紙

には、「拾った時はびっくりしましたが、素敵な気

持ちになりました」「メッセージの言葉に心温ま

り嬉しく思いました」「風船が結んでくれた縁を

大切にしたいと思いお手紙を送りました」など書

かれていました。また、霞ケ浦市で農機具を販売

しているお店からはお手紙と一緒に１８０色の

色鉛筆セットも届き、「みなさんで使ってくださ

い」というメッセージが添えられていました。 

 世の中、人とのやり取りはメールが主流となっていますが、手紙が届き、手にした

時の嬉しい気持ち。相手が書いた直筆から血が通うような人の温かさを感じること

ができる手紙の素晴らしさ。バルーンリリースを通じて、子どもたちはしっかり人の

温かさを感じることができました。今、子どもたちはお礼の手紙を作成中です。風船

が結んでくれた縁を大切にする気持ちも育まれ、思い出に残ることと思います。改め

て、１５０周年記念実行委員の皆様、地域の皆様に感謝を申し上げます。 

ありがとうございました。 
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飯能市立飯能第二小学校 学校だより 

～学び合い、助け合い、聴き合う学校～  校長 真下 泰明  

講話朝会の様子 



～ホットトピックス～ 
 毎週木曜日のお昼の放送で放送委員の女子２人が全校のみなさんに歌を歌って聴かせてく

れます。前日に校長の私が放送委員の女子に出張で歌を聴くことができない 

ことを伝えました。すると、昼休みに２人が私のところを訪れ「校長先生に 

今、歌って聴かせます！」と言って、息の合ったかわいい歌声を聴かせてく 

れました。私は、その２人の気持ちがとても嬉しく、歌声を聴いて心が癒さ 

れました。 

第二小の子どもたちの温かい心に触れられたひと時で、幸せな気分でした。 

７月の主な行事予定【今月の生活目標・・・学校をきれいにしよう】 

４日（火）体育朝会             １４日（金）開校記念日 

５日（水）食育授業（１・２年）       １７日（月）海の日 

６日（木）授業参観・懇談会（１～４年）   １８日（火）給食最終日 ４時間授業 

７日（金）授業参観・懇談会（５・６年）   １９日（水）短縮３時間 

１２日（水）賞状伝達朝会           ２０日（木）終業式 短縮３時間 

１３日（木）クラブ              ２１日（金）～８月２４日（木） 夏季休業日 

 

☆創立１５０周年記念ＰＴＡ資源回収ありがとうございました☆     

 ６月４日（日）に資源回収を行いました。当日は保護者・地域の方々にお手伝いいただきまして、

スムーズに作業を行うことができました。参加してくれた子どもたちも頑張ってくれました。今回

の資源回収の収入は、１５０周年記念事業の費用に充てさせていただきます。保護者・地域の皆様

のご協力、大変ありがとうございました。 

また、来年度以降のＰＴＡ会員数の減少に伴い運営上に課題があります。今後の資源回収につい

ては、検討を重ねてまいります。なお、１１月は１５０周年記念式典があるため、資源回収は実施

しません。予めご承知おきくださいますようお願い申し上げます。 

遠足（１・２年） 
 ５月２５日に１・２年生が遠足で宝泉寺ま

で歩いて行きました。お寺を見学した後に自

由の森学園に行って、お兄さん、お姉さんの

学習の様子も見ることができ、とても楽しい

時間を過ごすことができました。天気も良か

ったので、外のデッキで昼食を摂りました。 

みんなで食べるお弁当は最高でした。 

社会科見学（３・４年） 
５月２６日に３・４年生がバスに乗っ

て、有間ダムに社会科見学に出かけまし

た。広々としたダムの広さに子どもたちは

驚いていました。有間ダムの仕組みやダム

の働きについて、係の方のお話をしっかり

聞き、大事なところはメモを取りながら学

ぶことができました。 
 


